

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Nyalindung Sosialisasikan Larangan Membakar Sampah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 11:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Nyalindung Sosialisasikan Larangan Membakar Sampah*

Sukabumi, 08 September 2023 - Hari Jumat, pukul 08.00, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Pasirgede, Rt 03/10 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan upaya untuk memberikan himbauan dan sosialisasi tentang larangan membakar sampah dan pembukaan lahan kepada warga masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan pentingnya menjaga lingkungan, terutama dalam musim kemarau seperti saat ini.

Pembakaran sampah dan pembukaan lahan dapat berdampak negatif terhadap udara dan lingkungan hidup. Oleh karena itu, masyarakat diharapkan untuk tidak melakukan praktik-praktik tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada masyarakat agar selalu aktif dalam menyelamatkan dan melestarikan lingkungan hidup. Hal ini juga merupakan bagian dari upaya menjaga kondusifitas wilayah serta memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Pada kesempatan yang sama, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya agama, keamanan, disiplin, empati, dialogis, serta efektivitas dan efisiensi dalam berbagai aspek kehidupan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Nyalindung dapat lebih peduli terhadap lingkungan, menjaga keamanan dan ketertiban, serta turut mendukung program-program yang telah dicanangkan oleh kepolisian setempat. Dengan begitu, Desa Nyalindung dapat menjadi tempat yang aman, nyaman, dan berkelanjutan bagi seluruh warganya.